

Chrome Browser

Mit Google Chrome sind alle Lesezeichen und Passwörter zwischen Privat- und Schul-PC synchron. Bitte installiere den Browser Google Chrome. Zu finden unter www.google.at/chrome

Führe diese Schritte in Google Chrome aus. Verwende als E-Mail-Adresse benutzername@eduweb.at und das Passwort: schule123

The image shows a sequence of steps for logging into Google Chrome and activating sync. Step 1: The Chrome browser interface with the profile icon in the top right corner circled in red. Step 2: The login screen with the email address field containing '@eduweb.at' circled in red. Step 3: The 'Weiter' (Next) button circled in red. Step 4: A dialog box titled 'Ihre Chrome-Daten mit diesem Konto verknüpfen?' (Link your Chrome data to this account?) with the 'Daten verknüpfen' (Link data) button circled in red. Step 5: A dialog box titled 'Synchronisierung aktivieren?' (Activate sync?) with the 'Ja, bitte' (Yes, please) button circled in red. Step 6: The 'Einstellungen' (Settings) button circled in red.

1

2

3

4

5

6

Neuer Tab

Mit Google suchen oder eine URL eingeben

Apps Meine Schule

Google

In Chrome anmelden

Melden Sie sich mit Ihrem Google-Konto an, um Ihre Lesezeichen, Passwörter, den Verlauf und andere Einstellungen auf allen Ihren Geräten abrufen zu können

@eduweb.at

E-Mail-Adresse vergessen?

Nicht Ihr Computer? Dann können Sie den Gastmodus verwenden, um sich privat anzumelden. [Weitere Informationen](#)

Konto erstellen

Weiter

Test

Nicht angemeldet

Chrome wird auf allen Ihren Geräten synchronisiert und personalisiert

Synchronisierung aktivieren...

Ihre Chrome-Daten mit diesem Konto verknüpfen?

Dieses Konto wird von eduweb.at verwaltet.

Sie melden sich mit einem verwalteten Konto an und ermöglichen dessen Administrator Zugriff auf Ihr Google Chrome-Profil. Ihre Chrome-Daten, wie Apps, Lesezeichen, Verlauf, Passwörter und andere Einstellungen, werden dauerhaft mit vanessa.ascher@eduweb.at verknüpft. Sie können diese Daten über das Google Konten-Dashboard löschen, aber nicht mit einem anderen Konto verknüpfen. [Weitere Informationen](#)

Synchronisierung aktivieren?

Lesezeichen, Passwörter, Verlauf und mehr auf allen Geräten synchronisieren

Anhand Ihres Verlaufs kann Google die Google-Suche, Werbung und andere Google-Dienste personalisieren

Sie können in den Einstellungen auswählen, was Sie synchronisieren möchten.

Einstellungen

Ja, bitte

Abbrechen